

ウエディングに続き、チームの祝砲!!
ホテル男はチガウネ!!

次節東北産業戦、勝って勢いに乗れるか!?

記念すべきチーム通算
300ゴール目を決めて
喜び全開のマイク選手

「アイム、
ハッピーボーイね♪」

12面

北辰工業アイスホッケー部HP
<http://northdragon.mongolian.jp/>

【北辰工業 VS 八戸JC - 南部山】開始 20:50
審判 - 二澤平、梅本、山田 ◇観衆 3,000

	1	2	3	R	S
北辰工業	1	3	0	4	42
八戸JC	2	3	3	8	37

得 前田2、下館、マイク

メモリアル マイク スミス チーム通算 300ゴール!!

豪快爽快 弾丸シュート!!

マイク選手は、この試合でチーム通算300ゴールを達成した。その瞬間、彼は興奮を隠さず、マイクで「アイム、ハッピーボーイね♪」と叫び、観客を驚かせた。このゴールは、チームにとって歴史的な瞬間であり、マイク選手個人の偉業でもある。試合は、北辰工業が八戸JCを打ち破り、勝利を収めた。

あまりの威力にゴールが歪む

マイク選手のシュートは、まるで弾丸の如く、ゴールポストを揺らした。観客席からは歓声が沸き上がり、選手たちも驚きの表情を浮かべた。このゴールは、まさに「豪快爽快」の一言で形容できる。マイク選手は、この瞬間を一生懸命に覚えていると語った。

リンク管理者「まいっちゃうなあ…」

リンク管理者は、マイク選手のシュートを見て、思わず言葉を失った。リンクの氷面は、その強烈な衝撃で歪み、選手たちの足元を危うくさせた。この出来事は、リンク管理者にとって初めての経験であり、今後の対策が必要だと感じた。

初戦を落とし、厳しい状況に

チームは初戦で敗戦を喫い、厳しい状況に陥った。しかし、選手たちは諦めず、練習を積み重ね、次の試合に向けて奮起している。ファンたちも、チームを応援し、勝利を祈っている。

北辰の巨人、ちよらと進撃が始まる!!

北辰工業の主力選手、ちよら選手は、この試合で活躍し、チームの進撃を支えた。彼は、巨人の如く、氷の上で力強いプレーを披露し、観客を魅了した。今後の試合でも、彼の活躍が期待されている。

